



RL Weihnachtsmarkt Münster 2014

Liebe Mitglieder des Trägervereins Blofelder Dorftreff e.V.,

im Namen des Vorstandes wünsche ich Ihnen und Euch frohe und friedliche Festtage und einen optimistischen Start ins Jahr 2016.

Danke für die Bereitschaft zur Unterstützung unseres Vereines.

Das Jahr 2015 hat für unser Anliegen einige Fortschritte gebracht: Der Verein ist als gemeinnützig anerkannt, wir konnten in den politischen Gremien der Stadt das Projekt auf den Weg bringen und erste Gelder für die Planung von Dorftreff und Weedsanierung stehen im Haushaltsplan der Stadt für 2016. Die Dorfentwicklung ist durch den Abschluss der Erneuerung des Dorfbrunnens und durch die Vorstellung eines Gutachtens zur Verkehrsberuhigung ein gutes Stück weitergekommen.

Für 2016 stehen nun die Verhandlungen mit der WI-Bank und dem Wetteraukreis über die tatsächlichen Fördergelder sowie gemeinsam mit dem Bauamt der Stadt der Einstieg in die konkrete Planung für den Dorftreff und die Weed an. Wir werden dies intensiv begleiten.

Die Vereinsarbeit geht weiter: noch im Dezember werden wir die Mitgliedsbeiträge für 2015 einziehen. Die nächste Mitgliederversammlung wird voraussichtlich am 15.03.2016 stattfinden; dann werden wir über den Fortgang der Verhandlungen und den Stand der Planungen berichten. Zudem wird es im Frühjahr eine Veranstaltung des Gesamtarbeitskreises Dorfentwicklung Heuchelheim / Blofeld zur Information der Bürgerinnen und Bürger über den Stand des gemeinsamen Dorfentwicklungsprozesses geben.

Bis dahin alles Gute und herzliche Grüße,

Reiner Laasch

Trägerverein Blofelder Dorftreff e.V.

Reiner Laasch Forsthausstr. 4 61203 Reichelsheim 0178 40 20 038 reiner@laasch.de

